



Le vieux gardien se prononçait ainsi sur la comparaison entre Mike Maignan de l'AC Milan et André Onana de l'Inter Milan.

L'opposition entre Maignan et Onana est tournée à l'avantage de gardien de l'Inter Milan lors de la double confrontation en demi-finale de Ligue des champions. Les deux gardiens font partie des meilleurs en Europe selon les dires de Buffon. L'ex portier de la Squadra azzurra, qui s'est prononcé sur la comparaison entre les deux gardiens des clubs de Milan.

« Maignan a clairement démontré ce qu'il était déjà capable de faire l'an dernier. Il n'est absolument pas surprenant de le voir effectuer des arrêts aussi médiatisés. Onana a précisé dès le début qu'il avait de larges épaules car le maillot de l'Inter a un certain poids. De plus, ce n'est pas une mince affaire d'avoir la concurrence de Handanovic. Je ne pense pas que je donne quoi que ce soit à l'un ou l'autre athlète si je dis qu'ils sont tous les deux actuellement parmi les cinq meilleurs gardiens de but au monde », a déclaré la légende à La Gazzetta dello Sport.